

LA PLUS GRANDE FLOTTILLE HUMANITAIRE INTERNATIONALE VERS GAZA

GAZA, UN BLOCUS TOTAL

Gaza est soumise à un blocus total, punition collective d'une population proscrite par le droit international.

La famine et la privation d'eau qui en résultent sont des crimes contre l'humanité. Dénoncé par les Nations-Unies et de nombreuses ONG, **ce blocus isole plus de 2 millions de personnes dont plus de la moitié sont des enfants.**

Nous sommes des salarié·es, artistes, docteur·es, travailleur·euses sociaux·ales, skipper·euses, entrepreneur·es et étudiant·es **indigné·es par ce blocus.**

Suite à l'appel des médecins **Yacine Haffaf et Hicham El Chaoui**, participants de plusieurs missions humanitaires à Gaza et initiateurs de la Global March to Gaza, nous avons créé l'association d'intérêt général **Waves of Freedom France**

Avec 40 pays, nous avons rejoint la coalition mondiale Global Sumud Flotilla pour envoyer à Gaza la plus grande flottille humanitaire internationale qui ait jamais existé.



NOS OBJECTIFS



Acheminer une aide d'urgence : médicaments, matériel médical, denrées de survie



Briser le blocus de Gaza par voie maritime pour ouvrir un corridor humanitaire



Dénoncer le silence international face aux crimes de guerre et à la catastrophe humanitaire



Montrer que la société civile peut agir là où les gouvernements ont échoué



NOUS REJOINDRE

Sans vous, ce projet ne peut aboutir

Votre engagement ponctuel ou durable sont essentiels pour la réussite de ce projet.



- Diffuser le projet sur vos réseaux
- Devenir ambassadeur·ice de Waves of Freedom France pour co-organiser des événements
- Contribuer financièrement au projet
- Intégrer l'équipe du projet

Ensemble, nous ne serons pas complices du blocus de Gaza par notre silence et notre inaction !



waves-of-freedom.fr

